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Catholic Relief Service (CRS)/Chad/Sudan Program
Request for Quotation for Road Transportation Services

RFQ Reference No.: RFQ No. CRS-SD3810

ANNEX 2: QUOTATION SUBMISSION FORM 
Bidders are requested to complete this form, sign it, and return it as part of their quotation along with Annex 3: Technical and Financial Offer. The Bidder shall fill in this form in accordance with the instructions indicated. No alterations to its format shall be permitted and no substitutions shall be accepted. 
	Name of Bidder/Company Name:
	

	Name of Representative
	

	Representative Titel
	

	RFQ reference: CRS-SD3810
	
	Date:



Bidder’s Declaration 
	Yes
	No
	

	☐
	☐
	Requirements and Terms and Conditions: 
I/We have read and fully understand the RFQ, including the RFQ Information and Data, Schedule of Requirements and Evaluation Criteria, the General Conditions of Contract, and any Special Conditions of Contract. 
I/we confirm that the Bidder agrees to be bound by them.

	☐
	☐
	I/We confirm that the Bidder has the necessary capacity, capability, and necessary licenses to fully meet or exceed the Requirements and will be available to deliver throughout the relevant Contract period.

	☐
	☐
	Ethics: In submitting this Quote I/we warrant that the bidder: has not entered into any improper, illegal, collusive or anti-competitive arrangements with any Competitor; has not directly or indirectly approached any representative of CRS (other than the Point of Contact) to lobby or solicit information in relation to the RFQ; has not attempted to influence, or provide any form of personal inducement, reward or benefit to any representative of CRS.

	☐
	☐
	I/We confirm to undertake not to engage in proscribed practices, or any other unethical practice, with CRS or any other party, and to conduct business in a manner that averts any financial, operational, reputational, or other undue risk to CRS. I/We have read and will adhere to CRS’ and understand that adherence to it is a requirement for participating in any solicitation exercise of CRS.

	☐
	☐
	Conflict of interest: 
I/We warrant that the bidder has no actual, potential, or perceived Conflict of Interest in submitting this Quote or entering a Contract to deliver the Requirements. Where a Conflict of Interest arises during the RFQ process the bidder will report it immediately to CRS’s Point of Contact.

	☐
	☐
	Prohibitions, Sanctions: 
l/We hereby declare that our firm, its affiliates or subsidiaries or employees, including any Joint Venture/Consortium members or subcontractors or suppliers for any part of the contract is not under procurement prohibition by CRS or USG or have not been suspended, debarred, sanctioned or otherwise identified as ineligible by USG, or any UN Organization, as listed below.
· The website of the System for Award Management (SAM) formally known as the Excluded Party List System (EPLS): https://www.sam.gov
· The website of the United Nations Security (UNSC) sanctions committee established under UNSC Resolution 1267 (1999) (the “1267 Committee”): http://www.un.org/sc/committees/1267/aq_sanctions_list.shtml
· The Office of Foreign Assets Control Specially Designated Nationals and Blocked Persons List, https://www.treasury.gov/ofac/downloads/sdnlist.pdf 
· The EU sanction list - https://www.sanctionsmap.eu  

	☐
	☐
	Bankruptcy: 
l/We have not declared bankruptcy, are not involved in bankruptcy or receivership proceedings, and there is no judgment or pending legal action against them that could impair their operations soon.

	☐
	☐
	Offer Validity Period: 
I/We confirm that this Quote, including the price, remains open for acceptance for the Offer Validity.

	☐
	☐
	I/We understand and recognize that you are not bound to accept any Quotation you receive, and we certify that the goods offered in our Quotation are new and unused.

	☐
	☐
	By signing this declaration the signatory below represents, warrants, and agrees that he/she has been authorized by the Organization/s to make this declaration on its/their behalf.



Name of Company: ____________________________________________
Name of Company Representative: ________________________________
Title:_________________________________________________________	
Signature: ____________________________________________________	

Date: _____________________________

STAMP:



Catholique Relief Service (CRS)/Programme Tchad/Soudan
Demande de devis pour des services de transport routier

Demande de devis Numéro de référence : RFQ No. CRS-SD3810
ANNEXE 2 : FORMULAIRE DE SOUMISSION DE DEVIS
Les soumissionnaires sont priés de remplir ce formulaire, de le signer et de le renvoyer avec l'annexe 3 : Offre technique et financière. Le soumissionnaire doit remplir ce formulaire conformément aux instructions indiquées. Aucune modification de son format ne sera autorisée et aucune substitution ne sera acceptée.
	Nom du soumissionnaire/Nom de l'entreprise :

	

	Nom du représentant

	

	Titre du représentant

	

	Demande de devis Numéro de référence : RFQ No. CRS-SD3810

	
	Date:



Déclaration du soumissionnaire
	Oui

	Non

	

	☐
	☐
	Exigences et conditions générales : 
J'ai/nous avons lu et compris parfaitement la demande de devis, y compris les informations et données de la demande de devis, le calendrier des exigences et les critères d'évaluation, les conditions générales du contrat et toutes les conditions particulières du contrat. 
Je/nous confirmons que le soumissionnaire accepte d'être lié par celles-ci.


	☐
	☐
	Je/Nous confirmons que le soumissionnaire dispose de la capacité, des compétences et des licences nécessaires pour satisfaire pleinement ou dépasser les exigences et sera disponible pour livrer pendant toute la durée du contrat concerné.


	☐
	☐
	Éthique : En soumettant ce devis, je/nous garantis que le soumissionnaire : n'a conclu aucun accord inapproprié, illégal, collusoire ou anticoncurrentiel avec un concurrent ; n'a pas contacté directement ou indirectement un représentant de CRS (autre que le point de contact) pour faire du lobbying ou solliciter des informations en rapport avec la demande de devis ; n'a pas tenté d'influencer ou de fournir une quelconque forme d'incitation, de récompense ou d'avantage personnel à un représentant de CRS.

	☐
	☐
	Je/Nous confirmons que je m'engage à ne pas me livrer à des pratiques interdites ou à toute autre pratique contraire à l'éthique avec CRS ou toute autre partie, et à mener mes activités de manière à éviter tout risque financier, opérationnel, réputationnel ou autre risque indu pour CRS. J'ai/Nous avons lu et adhérerai aux CRS et je comprends que le respect de ces dernières est une exigence pour participer à tout exercice de sollicitation de CRS.


	☐
	☐
	Conflit d'intérêts : 
Je/Nous garantissons que le soumissionnaire n'a aucun conflit d'intérêts réel, potentiel ou perçu en soumettant ce devis ou en concluant un contrat pour répondre aux exigences. Si un conflit d'intérêts survient pendant le processus de demande de devis, le soumissionnaire le signalera immédiatement au point de contact de CRS.


	☐
	☐
	Interdictions, sanctions : 
Nous déclarons par la présente que notre entreprise, ses sociétés affiliées ou filiales ou ses employés, y compris les membres de la coentreprise/du consortium ou les sous-traitants ou fournisseurs pour toute partie du contrat, ne sont pas soumis à une interdiction d'achat par CRS ou USG ou n'ont pas été suspendus, radiés, sanctionnés ou autrement identifiés comme inéligibles par USG ou toute organisation des Nations Unies, comme indiqué ci-dessous.
• Le site Internet du Système de gestion des récompenses (SAM) anciennement connu sous le nom de Système de liste des partis exclus (EPLS) : https://www.sam.gov
• Le site Internet du Comité des sanctions du Conseil de sécurité des Nations Unies (CSNU) établi en vertu de la résolution 1267 (1999) du CSNU (le « Comité 1267 ») : http://www.un.org/sc/committees/1267/aq_sanctions_list.shtml
• La liste des ressortissants spécialement désignés et des personnes bloquées du Bureau de contrôle des avoirs étrangers, https://www.treasury.gov/ofac/downloads/sdnlist.pdf 
• La liste des sanctions de l'UE - https://www.sanctionsmap.eu

	☐
	☐
	Faillite : 
Nous n’avons pas déclaré faillite, nous ne sommes pas impliqués dans une procédure de faillite ou de mise sous séquestre, et il n’existe aucun jugement ou action en justice en cours contre eux qui pourrait nuire prochainement à leurs activités.

	☐
	☐
	Période de validité de l'offre : 
Je/nous confirmons que ce devis, y compris le prix, reste ouvert à l'acceptation pendant la validité de l'offre.

	☐
	☐
	Je/Nous comprenons et reconnaissons que vous n'êtes pas tenu d'accepter tout devis que vous recevez, et nous certifions que les biens proposés dans notre devis sont neufs et non utilisés.

	☐
	☐
	En signant cette déclaration, le signataire ci-dessous déclare, garantit et accepte qu'il/elle a été autorisé par l'Organisation/les Organisations à faire cette déclaration en son/leur nom.



Nom de la société : ____________________________________________
Nom du représentant de la société : ________________________________
Titre :_________________________________________________________ 
Signature : ____________________________________________________ 

Date : _____________________________

STAMP:
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